
 

 

一般質問通告内容一覧（令和４年６月定例会） 

 

  №１/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６
月
１５

日

（水
） 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ スポーツ観光都市としての諫早市の未来像について 

２ 市内各地域の活性化対策等について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ トイレの改善について 

２ 指定管理者制度について 

３ 新型コロナワクチン接種について 

４ 子どもへの支援について 

５ 自治活動促進事業補助金の改善について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 一般県道諫早外環状線について 

２ 西九州新幹線の開業に伴う運行ダイヤ等の変更について 

３ 諫早駅を起点とした散策・観光ルートの整備について 

４ 積極的な観光振興策について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ ウクライナ避難民対応と国民保護法の取組について 

２ 里親のなり手を増やす方策について 

３ 農業の振興について 

４ スポーツ振興について 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市公共施設等総合管理計画について 

２ 
小長井地域の過疎地域指定による諫早市過疎地域持続的発展計画

について 

３ 教育委員会学校改革準備室について 

６
月
１６

日

（木
） 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 西九州新幹線長崎ルート開業後について 

２ 防災について 

３ 食品ロスと地産地消について 

北島 守幸 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 市奨学金制度について問う 

２ 市の土地政策を問う 

３ JR長崎本線の長与経由のローカル便について問う 

４ 学校のことについて問う 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 有害鳥獣（カモ被害）対策について 

２ 新しい諫早駅の利便性について 

３ 市職員の定年延長について 

４ 公契約条例の検討状況について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 市街化調整区域全廃について 

２ 防災無線について 

３ 指定管理者制度について 

４ ふるさと納税について 

 

 

 



 

 

№２/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６
月
１７

日

（金
） 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 多良見クリーンセンターの跡地利用について 

２ アピアランス（外見）サポートについて 

３ 帯状疱疹ワクチン接種について 

４ 大規模小売店舗への対応について 

５ 小・中学校に配布されている生理用ナプキンについて 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 小・中学校における防災教育について 

２ 地域公共交通について 

３ 水道事業を取り巻く現状と今後について 

４ 公共施設利用者のマナーアップ啓発の取組について 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市の観光行政と交流人口拡大について 

２ 多良見地域の課題について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 通学路について 

２ 障がい者福祉医療費の現物給付について 

３ 高齢者へのごみ出し支援について 

４ ゼロカーボンシティについて 

５ 災害時の受援計画の策定について 

６
月
２０

日

（月
） 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ し尿汲取り料金の見直しについて 

２ コロナ禍における原油価格・物価高騰の影響について 

３ 子育て支援について 

４ 旧市営野球場跡地の今後の利活用について 

５ 諫早駅自由通路１階交流広場の活用状況について 

６ 干拓の里の入場料の無料化とリニューアル計画について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ ふるさと納税の活用について 

２ 公園整備及び維持管理について 

３ 防災への取組について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早市内の公園遊具について 

２ 市営住宅の災害リスクについて 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 機構改革に伴う職員配置について 

２ 国の福祉政策に関わる法整備等と諫早市の取組について 

３ 市民センター（中央公民館）と旧市営野球場の今後について 

計 １７人  ○一問一答方式 １５人  ○一括質問方式 ２人   

 


